

résidences immobilier

Cet appartement est situé dans une résidence de standing avec service de sécurité et concierge sur le Port de Fontvieille. Très calme, il est situé en étage élevé et bénéficie d'une exposition plein sud, offrant une luminosité optimale tout au long de la journée. Ce bien nécessite des travaux de rénovation. Il dispose d'une très grande terrasse, d'une chambre, d'une cuisine séparée, d'une salle de bain et d'un séjour. Il existe éventuellement la possibilité de créer une petite deuxième chambre. L'appartement est vendu avec un parking et une cave dans la résidence

his apartment is located in a prestigious residence with security service and concierge on the Port of Fontvieille. Very quiet, it is situated on a high floor with a south-facing exposure, providing brightness throughout the day. This property requires renovation. It features a very large terrace, one bedroom, a separate kitchen, a bathroom, and a living room. There is also a potential option to create a small second bedroom. The apartment comes with one parking space and a cellar within the residence

ASTRAL PROPERTIES

1 av henri dunant - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







